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Romanos 8:18-23 
Porque para mim tenho por certo que as aflições deste tempo presente não são para 
comparar com a glória que em nós há de ser revelada. Porque a ardente expectação 
da criatura espera a manifestação dos filhos de Deus. Porque a criação ficou sujeita à 
vaidade, não por sua vontade, mas por causa do que a sujeitou, na esperança de que 
também a mesma criatura será libertada da servidão da corrupção, para a liberdade da 
glória dos filhos de Deus. Porque sabemos que toda a criação geme e está juntamente 
com dores de parto até agora. E não só ela, mas nós mesmos, que temos as primícias 
do Espírito, também gememos em nós mesmos, esperando a adoção, a saber, a 
redenção do nosso corpo. 
 
Paulo está falando aqui das aflições que não somente os filhos de Deus, mas que toda 
a criação tem passado; todavia, ele diz que não foi por uma escolha voluntária dessa 
mesma criação, mas foi Deus que, soberanamente, decidiu que passássemos por tudo 
isso. Somos submetidos a todos os problemas que enfrentamos por sábias razões de 
Deus. A palavra “sujeito a” significa “colocado em tal estado”; “submetido a ele pela 
nomeação de outro, como um soldado que assume um posto e lugar designado em um 
exército”. Cada um de nós foi colocado aqui para cumprir uma missão. Nada é 
acidental. Todas as coisas particulares que cada filho de Deus enfrenta desde o seu 
nascimento, são situações permitidas por Ele para que isso ajudasse no 
desenvolvimento do seu caráter. 
 
Então quando Paulo disse “não voluntariamente”, quer dizer que não foi uma escolha 
nossa. É sob a permissão de Deus. Mas certamente que é uma sujeição contrária à 
natureza de um cristão, e ele aspira ser algum dia libertado disso assim como toda a 
criação também. Mas Paulo disse que foi sob a soberana vontade de Deus, que 
escolheu colocar o Seu povo nessa condição para fins sábios que só cabem a Ele. 
 
A palavra “vaidade” refere-se à condição atual que o mundo e o próprio cristão passa, 
exposto a provações e tentações; nós cristãos somos colocados sob tais influências; 
suas alegrias são muitas vezes interrompidas; sua paz é descontinuada; sua vida é 
marcada por altos e baixos e irritações. Não que um cristão atue assim, mas sua 
existência está condicionada a tais situações conjunturais, e cabe ao poder do Espírito 
Santo, dar-lhe estrutura para administrar tantas divergências e oposições. 
 
Paulo ao nos falar das aflições das quais a igreja está sujeita na terra, nos faz lembrar 
as próprias Palavras do Senhor Jesus Cristo, que disse: 
 
João 16:33 
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Tenho-vos dito isto, para que em Mim tenhais paz; no mundo tereis aflições, mas 
tende bom ânimo, Eu venci o mundo. 
 
Interessante que antes mesmo de passar pelas aflições do Calvário, morrer e depois 
ressuscitar, Ele disse: “Eu já venci a tudo isso”, porque Ele sabia que o programa de 
Deus não pode ser frustrado. Então toda a Igreja de Cristo é vencedora, apesar de 
todas as oposições que ela ainda possa ter que passar. Paulo disse que essa condição 
angustiosa em que os filhos de Deus são colocados lhes provoca “dores de parto”, do 
grego “sunodino” (συνω δινω), assim como em toda a criação, e Paulo aqui está 
usando as mesmas palavras que Isaías usou para ilustrar as grandes aflições que a 
Babilônia e as nações passariam quando Deus a julgaria. 
 

Isaías 13:1-8 
Peso de Babilônia, que viu Isaías, filho de Amós. Alçai uma bandeira sobre o monte 
elevado, levantai a voz para eles; acenai-lhes com a mão, para que entrem pelas 
portas dos nobres. Eu dei ordens aos meus santificados; sim, já chamei os meus 
poderosos para executarem a Minha ira, os que exultam com a Minha majestade. Já 
se ouve a gritaria da multidão sobre os montes, como a de muito povo; o som do 
rebuliço de reinos e de nações congregados. O Senhor dos Exércitos passa em revista 
o exército de guerra. Já vem de uma terra remota, desde a extremidade do céu, o 
Senhor, e os instrumentos da Sua indignação, para destruir toda aquela terra. Clamai, 
pois, o dia do Senhor está perto; vem do Todo-Poderoso como assolação. Portanto, 
todas as mãos se debilitarão, e o coração de todos os homens se desanimará. E 
assombrar-se-ão, e apoderar-se-ão deles dores e ais, e se angustiarão, como a 
mulher com dores de parto; cada um se espantará do seu próximo; os seus rostos 
serão rostos flamejantes. 
 
Mas embora Deus tenha usado a babilônia como Seu instrumento para julgar Seu povo 
Israel, ao mesmo tempo revelou que o Seu povo seria restaurado à sua terra. Israel 
também teve suas dores de parto, mas o mesmo profeta prediz no capítulo 26 que os 
muros da cidade santa voltariam a ser fortificados, e que o povo estaria orando, 
aguardando o seu retorno à Jerusalém. 
 
Isaías 26:16-17 
Ó Senhor, na angústia Te buscaram; vindo sobre eles a Tua correção, derramaram a 
sua oração secreta. Como a mulher grávida, quando está próxima a sua hora, tem 
dores de parto, e dá gritos nas suas dores, assim fomos nós diante de Ti, ó Senhor! 
 
Então as dores de parto sempre foram para ilustrar o sentimento desesperador de 
algum tipo de juízo vindo da parte de Deus, e a Babilônia que sentiu as dores de parto 
dos juízos de Deus, tipifica as demais nações e a Babilônia moderna que serão 
julgados no tempo do fim. 
 

Tudo Está Com Dores de Parto 
 
O grande sinal de que uma gestante está em trabalho de parto é o início das 
contrações uterinas. No início, essas contrações parecem cólicas menstruais ou uma 
dor nas costas que vai e vem em intervalos de 20 a 30 minutos. Aos poucos, a dor se 
torna mais forte e dura mais tempo. As contrações também se tornam mais frequentes, 
até que elas vêm em intervalos de três a cinco minutos. 
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E hoje o mundo está em trabalho de parto. Todos os juízos temporários que ele vem 
recebendo na forma de pragas, pandemias, crises econômicas, catástrofes naturais, 
etc, são apenas as contrações, que à medida que os anos passam, vão se tornando 
cada vez mais frequentes e fortes. 
 
O irmão Branham disse que assim como as dores de parto antecedem a uma nova 
vida, assim, o velho mundo está sofrendo essas dores à espera de algo novo que está 
surgindo. 
 
O Sexto Selo (23/03/19693) § 352 
E o mundo, a natureza, (Deus tenha misericórdia!) o mundo inteiro está… e com dores 
de parto. O mundo está tentando, está “com dores do parto,” disse Isaías. Qual o 
problema? Está em… tentando dar à luz a um novo mundo, para o Milênio, onde 
toda a…?… Tentando dar à luz a um novo mundo, para um novo povo que não 
pecará e o poluirá. Isso mesmo. Está em trabalho de parto. É por isso que o—o… Nós 
estamos em trabalho de parto, Cristo, para dar à luz a Noiva. Tudo está com dores de 
parto e gemendo. Veja, há alguma coisa prestes a acontecer. 
 
A própria Jerusalém sofreu dores de parto até ser destruída, mas foi para dar à luz a 
uma nova Jerusalém que seria erguida depois. Então veja que algo precisa morrer para 
que um novo possa nascer. Mas não apenas morrer; precisa apodrecer. 
 
Dores de Parto (24/01/1965) §§ 76-77,78 
Sabemos que a velha semente é, tem, antes que a nova semente possa sair da velha 
semente, ela tem de apodrecer, absolutamente. Não morrer, somente, mas apodrecer 
depois que está morta. Sabemos que isso é verdade. É a mesma coisa no novo 
Nascimento. Nós nunca voltamos, mas avançamos quando se nasce de novo. 
(Tenho visto muitas pessoas dizendo crer na Mensagem e na doutrina; pessoas que 
inclusive até falavam de doutrina em redes sociais, mas que depois voltaram atrás. 
Aqui o irmão Branham explica porque essas pessoas fazem isso: não nasceram de 
novo, por mais que o conhecimento que eles tivessem da Palavra de Deus fosse 100% 
correto) E é por isso que eu penso, hoje, que nós temos (tantos) não tantos, melhor 
dizendo, novos Nascimentos genuínos, é porque a semente é, talvez, se simpatizará 
com a Palavra ou a pessoa, mas eles não querem apodrecer do velho sistema em 
que estavam. (a velha vida precisa morrer para dar à luz a uma nova, mas muitos não 
resistem às dores de parto que antecedem a essa nova vida) Eles não querem sair 
dele. Eles querem permanecer no velho sistema, e alegar o novo Nascimento, ou 
a Mensagem da era. (...) Note. Eles sabem que o velho sistema está morto, porém 
simplesmente não querem apodrecer para saírem dele. Agora, apodrecer, é quando ele 
é realmente liquidado. Quando um... Uma alegação é feita, de que eles são Nascidos 
de novo, porém uma alegação é somente um sinal de gerado. Apodrecido, produz o 
novo Nascimento. Tem de apodrecer dele, exatamente como fizemos em todas as 
eras, através da wesleyana, e assim por diante. 
  

Um Preço Precisa Ser Pago 
 
Então para que aja um novo nascimento, um preço precisa ser pago. Há um preço a 
ser pago para morrermos e apodrecermos para o mundo e os sistemas do homem. 
 
Bálsamo em Gileade (07/07/1959) § 23 [Sem tradução] 
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E este novo nascimento é nada menos que uma bagunça. Você se levanta do altar 
chorando, gritando e prosseguindo. Isso faz uma igreja engomada pensar que você 
não precisa fazer isso. Mas através desse novo nascimento traz nova vida. Você só 
pode tê-lo quando estiver pronto para ficar todo sujo. Quando você tira o formalismo de 
você, quando se afasta da hipocrisia auto-denominada em que vivemos hoje e está 
disposto a pagar o preço, fica lá até ficar morto para as coisas do mundo e renascer 
novamente pelo Espírito Santo... Eles contornam isso. 
 
Crês Tu Isto? (03/10/1953) § 52 [Sem tradução] 
Eu lhe digo que o que precisamos hoje é de um reavivamento à moda antiga, até os 
homens descerem e pagarem o preço e perderem de vista o mundo e o que o rodeia. 
Que ele possa se mudar para uma esfera com Deus e permanecer ali com o Espírito 
Santo até que o poder chegue. Amém. 
 
O Sinal (01/09/1963) § 338 
O Sinal é o indicativo que a compra foi realizada e que foi aceita. Agora, não se pode 
conseguir o bilhete do preço pago pela passagem do trem de ferro até que se pague o 
preço; e a única maneira de se pagar o preço é simplesmente pagá-lo. Correto. Como? 
Crendo Nele. (Há um preço a ser pago para crer em Cristo) Aceitando-O. Obediência 
completa à Palavra de Deus inteira lhe dará direito ao Sinal. Obediência 
completa! (Este é o preço. E isso provoca dores de parto, devido às inúmeras 
renúncias que precisam ser feitas. Temos que renunciar às coisas que pensávamos 
estarem corretas, renunciar à nossa maneira carnal de viver, falar, se comportar, vestir, 
etc.) Não parte Dela no que se trata da sua denominação, mas Ela toda. Obediência 
completa à Palavra, que é Cristo, traz você para dentro de Cristo. 
 
O Parente Redentor (02/10/1960) § 132 [Sem tradução] 
Não importa, pagarei o preço pelo o que os outros fazem. Se isso significa desgraça, 
se significa perder o lar, perder – perder a família, todos os seus associados, 
namoradas, namorados, seja o que for, eu irei sozinho. Eu seguirei o caminho. Se meu 
vizinho disser que sou “um santo rolador, um pentecostal ou um fanático”, não me 
importo com o que eles dizem. Não faz nenhuma diferença para mim. Eu comecei. Eu 
tomei uma decisão clara e vou prosseguir. 
 
E a Tua Descendência Possuirá o Portão do Seu Inimigo (21/01/1962) § 235 
E Ele subiu ao Alto, levou o cativeiro. Ele dá dons aos homens. Agora, cada um da 
Descendência de Abraão que estiver disposto a pagar o preço, descer e se arrepender 
de seus pecados, será batizado em Nome de Jesus Cristo para remissão de seus 
pecados, cheios com o Espírito Santo e provados. 
 
Perseverança (13/01/1963) § 148 
Problemas com nosso movimento pentecostal, estamos obtendo netos pentecostais. 
Eles entram porque nossos pais e mães foram pentecostais. Nós os pegamos no rolo 
do berço, e eles surgem sem a experiência. E lá eles dizem que são pentecostais 
também. Não senhor. Deus não tem netos. Ele não é avô; Ele é Pai. Certo. Se você 
chegar ao céu, pagará o preço como sua mãe, e o seu pai pagaram. Amém. Isso pode 
parecer grosseiro, mas é a verdade. 
 
Fazendo Um Vale Cheio de Covas (28/07/1956) §§ 38-39 
Observe, aqui estava ele, juntando-se, associando-se com incrédulos. Então, fixaram-
lhes uma bússola por sete dias e saíram para o deserto, para combater os reis de 
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Moabe. E quando chegaram lá, descobriram que estavam ficando sem água. O 
suprimento de água foi cortado. E as coisas dão errado quando a água é cortada. Você 
sabia disso? Agora, no – serviço público, se você não pagar a conta, eles cortarão a 
água. Você vai secar em casa. E é esse o problema do povo de Deus esta noite. Eles 
simplesmente não pagaram o preço, e Deus cortou a água deles. Isso é tudo. 
 
Portanto, se queremos ser novas criaturas, é normal passarmos por dores de parto, 
para que o velho homem morra primeiro a fim de dar lugar a uma nova vida 
transformada em Cristo. 
 
Coisas Que Hão de Ser (05/12/1965) § 84 
Quantos aqui querem mais de Deus? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Ora, isso 
mostra que há mais para você. Vê? Você está desejando isso. Suas pequenas dores 
de parto estão chegando. Vê? Você precisa de mais, para que possamos ser felizes, 
livres e perfeitos. Temos que ser. 
 
O irmão Branham disse que aqueles que experimentaram o novo nascimento genuíno 
precisaram apodrecer para as suas próprias ideias, escolhas, pensamentos, desejos, 
manias, costumes, hábitos. Tiveram que abrir mão dos prazeres que o mundo oferecia 
à sua carne. Isso lhe custou algo. Um preço foi pago, e isso tudo foram as dores de 
parto do novo homem que estava para nascer. 
 

O Preço do Juízo Já Foi Pago 
 
Se conseguirmos passar por tudo isso, então não temos mais porque sermos julgados, 
pois ao aceitarmos pagar o preço do novo nascimento, recebemos os benefícios da 
cruz que foram pagas pelo Cordeiro. Nós não entramos mais em juízo porque ele já foi 
pago. 
 
O Caminho Provido Por Deus Para Lidar Com o Pecado (05/03/1954) § 36 [Sem 
tradução] 
Como Deus teve que derramar todo o juízo divino: foi o juízo do pecado que levou 
Jesus Cristo ao Calvário. Foi o juízo da doença que Lhe riscou as costas. E lá para 
pagar o preço de uma geração de pessoas culpadas e moribundas, ali Jesus Cristo foi 
ao Calvário e pagou o preço. E quando o Seu Sangue sangrou de Suas veias, 
enquanto a terra...?... embalsamava o Seu corpo de Seu Sangue justo... E ali Ele 
clamou: “Está consumado”. O quê? O juízo está pago. Tudo o que Deus requer está 
totalmente pago no Calvário.  
 
É por isso que nós não entramos em juízo ou condenação, pois nosso Irmão mais 
velho pagou o preço no nosso lugar. 
 

O Velho Mundo Precisa Morrer Para Dar Lugar a Um Novo 
 
Então se o preço do juízo já está pago, nós não entraremos em juízo. Nós já passamos 
pelas nossas dores de parto que nos permitiu dar à luz um novo homem e uma nova 
mulher em Cristo. Enquanto Pedro não passou pelas dores de parto e da morte de si 
mesmo, ele negou a Cristo. Mas depois que conseguiu morrer para o mundo e nascer 
de novo, estava disposto a dar sua vida pelo seu Mestre, porque como disse o irmão 
Branham, quem nasceu de novo nunca volta atrás. Essa que é a diferença. 
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Porém o mundo terá que passar pelas dores de parto, porque os seus dias estão 
contados, e um novo mundo com o reinado Milenial está prestes a nascer. 
 
Dores de Parto (24/01/1965) § 86 
Foi-nos dito pelos profetas de Deus que é para nós termos uma nova terra, um novo 
Céu e uma nova terra. Se querem Escritura disso, é Apocalipse 21. Eu poderia citá-la 
para vocês, tenho-a aqui. João disse: “Vi um novo Céu e uma nova terra. Porque já o 
primeiro céu e a primeira terra passaram.” Desapareceram. Agora, se é para nós 
termos uma nova terra, a velha terra e a nova terra não podem existir ao mesmo 
tempo. Ou, o novo mundo e o velho mundo não podem existir ao mesmo tempo. Não 
pode haver duas ordens mundiais juntas ao mesmo tempo. Agora, para conseguirmos 
a nova terra, a velha tem de morrer. Agora, se a velha tem de morrer, então está 
dando dores de parto para uma nova agora. 
 
Nós estamos verificando que todos os rumores de guerra, catástrofes naturais, 
pandemias e crises econômicas são apenas as primeiras contrações das dores de 
parto que o mundo deve sentir antes que venha o reinado do anticristo e a total 
destruição desse mundo. Também já estudamos que cada vez que Deus envia um 
profeta, sua mensagem provoca dores de parto nas igrejas e também no mundo. A 
cada guerra mundial, as dores de parto do mundo foram aumentando. 
 
As pessoas anseiam em escolher um bom governante, na esperança de que com ele 
as injustiças possam ser combatidas, mas elas não entendem que o mundo está 
entrando em um período de frustrações sem fim. Todas as coisas do mundo nas quais 
o homem põe sua confiança estão falhando, para que justamente ele descubra que 
somente em Deus deve estar a sua esperança. Todos anseiam por algum tipo de alívio 
que as autoridades e governantes possam lhes oferecer, mas somente Cristo é que 
pode trazer a paz no mundo. 
 
Quem Dizeis Ser Este? (27/12/1964) § 59 
E agora, sabemos. Estamos conscientes. A terra acabou de passar por grandes dores 
de parto. E a igreja está passando por dores de parto. Ela tinha de passar por dores de 
parto antes que pudesse dar… Cada um dos profetas, quando eles vieram ao 
mundo, foi uma dor de parto para a igreja. O mundo passou pela Primeira Guerra 
Mundial, Segunda Guerra Mundial, e agora está pronto para uma Terceira Guerra 
Mundial. E está com dores de parto novamente. Mas há somente uma coisa que 
pode trazer paz, que é Cristo. 
 
Hoje Essa Escritura Está Cumprida (19/02/1965) §§ 28-30 
E como as dores, dores de parto atingiram o mundo! Na Primeira Guerra Mundial, ela 
sentiu uma dor terrível, porque eles tinham gás venenoso, e assim por diante, que 
quase podiam destruir o mundo. E na Segunda Guerra Mundial, ela atingiu outra dor 
mais forte; (Isso porque é como as contrações que vão aumentando com mais 
frequência e intensidade) eles tinham arrasa-quarteirões e também uma bomba 
atômica. Ela não suporta outra dor de parto. Com esses mísseis e coisas de hoje, mais 
uma guerra a jogará no espaço, pois ela será entregue agora. E haverá uma nova 
terra. A Bíblia disse que haverá. Sob a Mensagem de cada profeta, Israel teve uma dor 
de parto, porque esses profetas entrariam em cena depois que os teólogos e clérigos 
tivessem a igreja toda em forma de organização. E quando os profetas entraram em 
cena com o ASSIM DIZ O SENHOR, eles sacudiram as igrejas, e ela teve uma dor 
de parto. Finalmente, ela teve dores de parto até que entregou um Filho do Evangelho, 
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que era a própria Palavra feito carne. Portanto, a igreja está realmente com dores de 
parto esta noite, novamente, para que a libertação do Filho, o Filho de Deus volte. 
(Os próprios tabernáculos da Mensagem estão sofrendo dores de parto quando o 
ensino de que Deus tem um Filho tem chegado ao seu conhecimento) Todos os nossos 
teólogos, todos os nossos sistemas, todas as nossas denominações, apodreceram 
debaixo de nós. Portanto, estamos com dor de parto, e uma Mensagem de Deus 
sempre lança a igreja com dores mais pesadas, mas depois de um tempo ela será 
liberada de uma Noiva. Isso trará Jesus Cristo à Sua Noiva. 
 

O Juízo da Terra é Culpa do Próprio Homem 
 
Os juízos e pragas que Deus envia são na maioria das vezes o resultado das próprias 
ações do homem. Não é Deus, mas é o homem que destrói a si mesmo. 
 
Dores de Parto (24/01/1965) § 93 
A ciência dos povos invadiu o grande laboratório de Deus, até que vão destruir a si 
próprios. Deus permite, sempre permite que a sabedoria destrua a si própria. Deus não 
destrói nada. O homem destrói a si próprio pela sabedoria, como ele fez no princípio, 
tomando a sabedoria de Satanás ao invés da Palavra de Deus. 
 

A Igreja Será Poupada do Juízo 
 
Mas o contrário também é verdadeiro. Quem abandonou a sabedoria deste mundo 
para aceitar a loucura da pregação não entra mais em condenação. Nós já tivemos 
nossas dores de parto. Somos agora uma nova criação aguardando que o mundo 
possa ser totalmente transformado para podermos habitar nele. 
 
João 5:24-25 
Na verdade, na verdade vos digo que quem ouve a Minha Palavra, e crê Naquele que 
Me enviou, tem a vida eterna, e não entrará em condenação, mas passou da morte 
(dores de parto) para a vida. Em verdade, em verdade vos digo que vem a hora, e 
agora é, em que os mortos ouvirão a voz do Filho de Deus, e os que a ouvirem viverão. 
 
Então embora presenciemos as dores de parto que o mundo agora vem passando, que 
são o seu juízo, nós não tomaremos parte nisso, porque somos selados pelo Espírito 
Santo. 
 
A Arca (22/05/1955) §§ 90-91 
Outra coisa que a palavra significava, quando dizia “betume, betume”, pichar ou 
embeber com resina, significa “expiar”. Agora, a palavra “betume” significa “expiar”. Lá 
em Levítico, a mesma palavra usada para betumar em Gênesis, em Levítico é usada 
como expiação, para fazer expiação. Bem, agora, expiar é ficar no meio. E o betume 
que estava na madeira de Gofer na arca era para afastar ou expiar o crente da 
ira. Vê? Noé não pôde entrar na ira, nas águas do juízo. Oh, eu vejo agora. Você 
entendeu? Veja. Ele não pôde entrar no juízo, porque havia uma expiação entre ele e o 
juízo. E o juízo foi a água do mundo. E o crente em Cristo está seguro. Amém. Não 
pelos méritos de si mesmo, mas pela obediência, obediência para entrar na arca. A 
única coisa que Noé teve que fazer foi entrar na arca. Ele nem precisou fechar a 
porta; Deus mesmo fez isso. Entrar; tudo que o crente faz é andar pela fé em 
Cristo. Deus cuida do resto. “ Aquele que ouve as Minhas palavras e crê Naquele que 
Me enviou, tem a vida eterna e não entrará em juízo, mas passou da morte para a vida, 
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na arca, seguro para sempre. Amém. Deixe o juízo abalá-la, se quiser . Imagino que 
em algum momento a arca estava de pé no final, de cabeça para baixo e tudo 
mais. Mas Noé estava seguro. O campo ficou entre ele e o juízo. E hoje o Sangue de 
Jesus Cristo, o Filho de Deus, está entre nós e todo o juízo. Amém. “...não será 
condenado ou julgado, mas passado da morte para a Vida”. Amém. Por quê? Porque 
ele está na arca. Que quadro perfeito. 
 

Deus trouxe dores de parto para os egípcios, mas para Israel Deus trouxe um 
livramento por meio do Seu mensageiro e sua mensagem. Todos os que creram foram 
poupados do juízo. 
 
Ele Cuida, e Você? (21/07/1963) § 130 
Ele também cuidou de Seu povo eleito nos dias da destruição do Egito. Eles estavam lá 
no Egito e se tornaram escravos. Nos dias de Moisés, Ele cuidou do povo. Ele enviou o 
que? Um profeta novamente. É isso mesmo? E Ele separou o Seu povo do mundo 
incrédulo, do juízo vindouro daquele dia. Ele fez isso? Ele se importava quando o Egito 
havia amontoado os seus pecados tão alto até que Deus tivesse que enviar juízo, 
porque Ele já havia dito a Abraão: “E eu tratarei com essa nação”. Então, em vez de 
derramar a Sua ira sobre todos eles, Ele enviou o Seu para cuidar deles. Ele enviou o 
Seu Consolador para eles. Ele enviou Sua Palavra para eles. E Ele sempre envia a 
Sua Palavra por Seu profeta, como fez no tempo de Noé. Ele fez a mesma coisa nos 
dias de Noé. Nos dias de Eli – ou de Moisés, verificamos que Ele fez a mesma coisa. 
Ele lhes enviou o Seu profeta, e eles se separaram da incredulidade. Agora, esse é o 
tipo que sai. Esse é o tipo que creu nisso. Eles creram em Moisés, que ele era... Aos 
olhos de Faraó, ele era um fanático, ele era um mágico, ele era um hipócrita, ele era 
algo horrível. Mas para o povo que foi eleito, que saiu de acordo com a Palavra de 
Deus (“Eu os trago para fora”), ele foi um profeta para eles. Ele era o caminho provido 
por Deus. E ele também... Observe, eles creram nele e escaparam do juízo daquele 
dia. Eles creram em Moisés. 
 
Um Maior do Que Salomão Está Aqui (12/04/1961) § 63 
Mas lembre-se, não houve uma gota de chuva até que Noé entrou na arca. Não houve 
fogo algum até Sodoma - Ló sair de Sodoma. Jesus disse: “Como foi naqueles dias, 
assim será na vinda do Filho do homem.” A igreja já está... Não precisa ser julgada. Ela 
já foi julgada; pois julgou a Cristo, e Cristo resistiu ao Seu julgamento. Quando estamos 
Nele, estamos livres de juízo. Se Deus julga você, então Ele é injusto. Cristo tomou o 
nosso julgamento por nós. “E por um Espírito somos batizados naquele Corpo. Aquele 
que crê em Mim tem Vida Eterna, e não entrará em juízo”, São João 5:24.  Aquele que 
ouve as Minhas Palavras, e crê Naquele que Me enviou, tem Vida Eterna, e não 
entrará em juízo , mas passou da morte para a Vida”. Esse é o Evangelho. Oh, quão 
felizes deveríamos estar apenas observando e esperando por esse tempo glorioso. 
 
A Semente Não Herdeira Com a Casca (18/02/1965) § 65 
Não há julgamento para a Descendência real, espiritual e predestinada de Abraão, pois 
eles são predestinados para a Vida Eterna. Eles aceitaram o Sacrifício provido por 
Deus, e aquele Sacrifício que é Cristo, a Palavra. 
 
Deus usou profetas no passado para com uma mensagem livrar um povo do juízo 
sobre as nações, e nesse dia Ele voltou a fazer isso novamente. As igrejas não creem 
nisso, porque o Deus da Bíblia para eles é apenas um Ser do passado, mas para a 
Noiva, o Seu Esposo será apresentado por meio da Palavra vindicada desse dia. 
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Eventos Modernos Esclarecidos pela Profecia (06/12/1965) § 279 
Virá nesta terra, pela promessa de Deus, um genuíno servo de Deus, identificado 
por Deus, por Sua Palavra ser a resposta deste dia, que colocará a Noiva em ordem 
(uma minoria real da igreja) e aceitará isso. Isso mesmo. Ele apresentará: “Eis aí 
Aquele de Quem eu falei (vê?) que virá”. 
 
Esse povo que está sendo poupado das dores de parto que o mundo vem sofrendo, é a 
Noiva que Deus está aqui preparando para depois apresentar ao Seu Filho quando for 
arrebatá-la. É disso que se trata a adoção de que Paulo se referia. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 2 (18/03/1962) § 417 
Então, de um pequeno grupo da verdadeira Semente da Palavra, Deus apresentará a 
Cristo uma Noiva amada, uma Virgem, uma Virgem da Sua Palavra. E através deles, e 
por eles, será cumprido tudo o que foi prometido pela Sua Palavra na Virgem, que não 
conhece credos ou dogmas feitos pelo homem. 
 
Então se a promessa é de livramento para a Noiva de Cristo, tudo que ela deve fazer é 
continuar manifestando e declarando a Palavra de Deus com Sua própria vida, 
enquanto o mundo deve prosseguir com sua imundícia, para que Deus não seja 
chamado de injusto quando a tribulação vier. 
 
Apocalipse 21:11-12 
Quem é injusto, faça injustiça ainda; e quem está sujo, suje-se ainda; e quem é justo, 
faça justiça ainda; e quem é santo, seja santificado ainda. E, eis que cedo venho, e o 
Meu galardão está Comigo, para dar a cada um segundo a sua obra.  
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